Förderverein der KSOE

Der Förderverein der Kaufm. Schule Öhringen feiert 20-jähriges Bestehen.



Der Förderverein wurde 1985 gegründet und umfasst zur Zeit 250 Mitglieder. Der Verein finanzierte sich zu Beginn aus großzügigen Spenden von Firmen und Mitgliederbeiträgen. Heute kann sich der Verein durch Mitgliederbeiträge und Honorare selbst finanzieren.

Zu seinen Aufgaben zählen:

Förderung der Schulgemeinschaft:

Zahlreiche Veranstaltungen, Vorträge und Konzerte wurden vom Förderverein organisiert. Ferner unterstützt er den Schullandheimaufenthalt sozial schwacher Schüler, finanziert den Druck der Schülerzeitung und belohnt gute Abschlusszeugnisse (Notendurchschnitt bis 1,9) mit einem Preis sowie einer 5-jährigen kostenlosen Mitgliedschaft im Förderverein.

Zusammenarbeit mit Ausbildungsbetrieben:

Schule und Ausbildungsbetrieb sind durch das duale Ausbildungssystem Partner. Der Förderverein der Kaufmännischen Schule Öhringen intensiviert und belebt die Partnerschaft.

Durchführung von Weiterbildungsmaßnahmen:

Durch Fortbildungskurse, Vorträge etc. unterstützt der Förderverein die Erwachsenenbildung in unserem Raum.

Schulentwicklung:

Die Schulausstattung verlangt eine stetige Anpassung an die technische Entwicklung. Der Förderverein unterstützt, neben dem Hohenlohekreis als Schulträger, die Kaufmännische Schule Öhringen sowohl ideell als auch finanziell.